

Sänger gesucht

Le Vésinet veranstaltet internationalen Gesangswettbewerb

Unterhaching – Unterhachings französische Partnergemeinde Le Vésinet veranstaltet zusammen mit seinen Partnergemeinden den internationalen Gesangswettbewerb Mondiovesinon 2022. Auch Unterhaching geht an den Start und ruft alle begeisterten Sängerinnen und Sänger aus Unterhaching und Umgebung auf mitzumachen.

Andreas Wimmer, Kirchenmusiker der katholischen Pfarrei St. Birgitta koordiniert für den Städte-Partnerschaftskreis die Teilnahme an dem Contest. „Alle die gerne singen und mindestens 15 Jahre alt sind dürfen daran teilnehmen“, erklärt er.

Zugelassen sind einzelne Sänger, Duos und Trios. Eigene Kompositionen sind ge-

nauso erlaubt wie gecoverte Songs. Auch bei den Stilrichtungen gibt es von den Veranstaltern keine Vorgaben. Egal ob Jazz, Rock, Pop oder Klassik – alles ist möglich.

Alle Teilnehmer müssen ein Video von zwei Minuten für den Wettbewerb produzieren. Einsendeschluss für die Aktion ist Sonntag, 13. März. Danach wird eine zwölköpfige Jury aus den sechs Ländern die Lieder benoten. Im April werden die Sieger aus den einzelnen Partnergemeinden bekannt gegeben.

Ihren großen Auftritt haben die Sieger dann am Sonntag, 26. Juni, auf dem Fêtes de la Marguerite in Le Vésinet. Dort präsentieren sie in einem Konzert mit ihrem Siegerlied die Farben ihres Lan-

des. Neben Unterhaching und Le Vésinet schicken auch Oakwood in den USA, Worcester in Großbritannien, Villanueva de la Cañada in Spanien und Hunter's Hill in Australien Teilnehmer ins Rennen.

Das Anmeldeformular und die Teilnahmebedingungen können auf der Website des Städte-Partnerschaftskreises unter www.staepa-uhg.de heruntergeladen werden. Ihre Anmeldung und später den Link zum zweiminütigen Video schicken die Teilnehmer an die Mailadresse mondiovesinon@gmail.com und in Kopie an awimmer@gmx.de. Rückfragen können per Mail an Andreas Wimmer (awimmer@gmx.de) gerichtet werden.

sw